

Ressort: Vip´s

Nie wieder lange Haare für Miley Cyrus

Los Angeles, 07.02.2013, 08:14 Uhr

GDN - US-Sängerin Miley Cyrus trägt seit August 2012 einen blonden Pixie-Schnitt und liebt ihre Frisur. Der Boulevardseite "E!News" sagte die 20-Jährige: "Ihr werdet mich nie wieder mit langen Haaren sehen."

Sie hasse Extensions. Außerdem seien kurze Haare viel praktischer. Man müsse sie seltener waschen und bei kurzen Haare gelte: "Je unordentlicher, desto besser sieht es auch." Die Schauspielerin und Sängerin, die durch ihre Rolle in der Kinderserie "Hannah Montana" bekannt wurde, vermisst ihre langen brünetten Locken also nicht. Wenn sie sich auf alten Fotos sehe, bereut sie nicht, die langen Haare abgeschnitten zu haben. "Extensions sind einfach nicht hübsch!" Auch ihr Verlobter, der Schauspieler Liam Hemsworth, möge den neuen Look.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-7258/nie-wieder-lange-haare-fuer-miley-cyrus.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619